



Zusammenhalt bei der Mindelheimer Firma Kleiner Über 70 Rentnerinnen und Rentner sind der Einladung der Firma Kleiner gefolgt und haben einen schönen Tag in der Mindelheimer Firmenzentrale und in Bad Wörishofen erlebt. Die Geschäftsführung, Brigitte Kleiner und Werner Steffan, begrüßte die ehemaligen Mitarbeitenden an der Kneippanlage auf dem Firmengelände, die vor zehn Jahren von Ludwig Kleiner eingeweiht worden war. Hier war auch Peter Pohl anwesend, der die Teilnehmenden in seiner Rolle als Sebastian Kneipp willkommen hieß. Brigitte Kleiner ging in ihrer Rede auf die großen Herausforderungen der vergangenen beiden Jahre ein. Seit Beginn der Corona-Pandemie zählte die Firma über 260 positive Fälle. Jeder zweite Mitarbeitende war also betroffen. Der Ukraine-Krieg hat für gewaltige Liefer Schwierigkeiten sowie extreme Preissteigerungen gesorgt, insbesondere bei der Energie. Umso wichtiger sei der Zusammenhalt, betonte Brigitte Kleiner. Die Gäste wurden durch den Betrieb geführt und konnten sich über Investitionen in den Bereichen Logistik und Stahl ebenso informieren wie über die neue Photovoltaik-Anlage. Nach einem gemeinsamen Mittagessen im Hotel-Gasthof Adler in Bad Wörishofen folgte ein Besuch im Kneippmuseum. Im September starten 20 Auszubildende bei der Firma Kleiner ins Berufsleben.

Foto: Conny Kleiner/Firma Kleiner